



春の叙勲

春の叙勲が発表され、次の2人が受章されました。

昭和39年8月、飯岡郵便局に勤務して以来34年余の間、郵便局長として責任感と情熱を持って職務に精励されました。豊富な知識と優れた指導力で地域に根ざした郵便局づくりを推進するなど、郵政事業の発展と地域の活性化に尽力されました。



瑞宝双光章

(郵政事業功労)

宮嶋利弘さん

74歳（横根）

昭和34年5月から40年余りにわたり、郵政事務職員として職務に精励されました。この間、小見川、旭、鎌子、佐倉郵便局に勤務され、身近な郵便局を念頭に、簡易保険事業の普及拡大に尽力されるなど、郵政事業の発展に貢献されました。



瑞宝单光章

(郵政業務功労)

平野鶴吉さん

67歳（口）

マリーゴールドがお出迎え JR旭駅に農高生が鉢植えを飾る

自分たちで育てた花がみんなを癒やせればと、旭農生活科学科の3年生36人がマリーゴールドの鉢植え18鉢をJR旭駅に飾りました。学校から駅まで、2人1組となって運ばれた鉢には、黄色とオレンジの、元気よく咲いた花が整列。早速、駅を利用する人の目を楽しませていました。



▲運ばれたマリーゴールドを駅に飾り付け

狙え新記録

第3回旭市民陸上競技大会



体力の向上と陸上競技の発展を目指して、第3回市民陸上競技大会が5月10日、東総運動場陸上競技場で開かれました。小学生から一般まで、500人を超える参加者が3部門12種目に出場。時折小雨の降る天気でしたが、選手は、スタンドで見守る家族らから贈られる大きな声援と拍手を受け、力いっぱい競技しました。

感動の舞台づくりに向けて

市民ミュージカル結団式

市民の熱演が人気の、旭市民ミュージカル。4回目となる今年は、初めて参加する人から毎回参加している人まで33人の応募があり、5月10日に市民会館で結団式が開かれました。「以前、市民ミュージカルを見て自分もやりたくなった。がんばりたい」と話す小学生をはじめ、参加者はやる気満々。6か月に及ぶけいこを積んで、10月26日の本番には、すばらしい演技を披露してくれます。



▲輪になって気持ちをひとつにする劇団員

世代を超えてスポーツ交流

東部五市体育大会



▲緩急をつけた技が光るバドミントン

旭市、銚子市、匝瑳市、成田市、香取市の5市がスポーツでの交流を図るために開催している千葉県東部五市体育大会。53回目を迎える今年は5月18日、成田市を会場に27競技で熱戦が繰り広げられました。

旭市は、総合では第5位となってしまいましたが、ソフトテニス、卓球女子、婦人バレーボール、バドミントン女子の4競技で優勝。中でもバドミントン女子はプレッシャーのかかる中、見事大会3連覇を果たしました。

お楽しみは秋の収穫

旭農高の生徒と中央小児童がサツマイモ作り

旭農業高等学校と中央小学校が教育連携事業として行っているサツマイモ作り。その芋苗植えが5月16日、中央小学校内のサツマイモ畑で行われました。

参加したのは中央小の2年生100人と旭農高生産技術科の生徒9人。小学校の子どもたちは高校生のお兄さんたちに植え方を教わりながら穴を開けたマルチに丁寧に芋苗を植えていました。



▲親切な指導に手際よく芋苗を植えていく子どもたち

弓道で関東大会出場

関東高等学校弓道大会千葉県予選会

4月26日、千葉県弓道場で行われた関東高等学校弓道大会の県予選。上位4校までが関東大会へ出場することのできるこの大会に、匝瑳高校の選手として出場した旭市の齊藤貴大さん（3年・二）と林裕樹さん（3年・井戸野）。二人の活躍もあって見事、匝瑳高校がその切符を手にしました。二人は5月31日から栃木県宇都宮市で行われる関東大会で優勝を目指します。



▲林裕樹さん（左）齊藤貴大さん（右）

クイズで旭をPR

「おじゃまします市町村かどクイズ」



▲「農業産出額で千葉県第1位の市町村はズバリどこ？」
「う～ん旭市！」 大当たり～！ 取材を受ける子どもたち

4月27日、千葉テレビでおなじみの「おじゃまします市町村かどクイズ」の取材がいいおかみなど公園を中心に行われ、公園に遊びに来ていた家族などがクイズに答えていました。クイズでは、旭市の農業、水産業、中央病院、パークゴルフ場などを題材に旬の情報が出題され、回答者全員が正解。5月9日にテレビ放送され、旭市のPRを行いました。

ダルシムが初優勝

旭市春季野球大会

4月6日から行われていた春季市民野球大会の決勝が5月18日、旭スポーツの森公園野球場で行われました。

決勝へ勝ち上がってきた朋和産業とダルシムは、5回まで0対0と決勝戦にふさわしい、緊迫したゲームを開いた。5回表に朋和産業が1点を先制しましたが、6回裏にダルシムが同点に追いつくと延長戦へ。流れに乗ったダルシムは勢いそのままに8回サヨナラ勝ちをおさめました。

